



BFP-Regionalleiter und die Royal Rangers - Schulterschluss gemeinsam für Ostdeutschland

#ostdeutschlandglaubt



Videobotschaft aus Israel zur Distriktversammlung Ost

Zu der jährlichen Distriktversammlung der Christlichen Pfadfinder **Royal Rangers** im Distrikt Ost waren die Regionalleiter des BFP am 01. und 02. Februar 2019 nach Dresden eingeladen. Es war eine Freude zu sehen, dass alle östlichen BFP Regionen vertreten waren. BFP-Vizepräsident Frank Uphoff sendete ein Grußwort per Video aus Israel, in dem er vom Berg Karmel aus seine Verbundenheit mit den Leitern im Osten aussprach. Mit der Aussicht über Israel im Rücken wünschte er den Leitern „einen weiten Blick für das Land, das Gott vor ihren Füßen ausgebreitet hat“. Er schloss seine Segensgrüße mit dem Motto der Royal Rangers: „Allzeit bereit für Jesus!“.

Projekt Ostdeutschland glaubt

James Ros motivierte in seiner Predigt und in zwei Seminaren leidenschaftlich dazu aufzustehen, Gemeinden zu gründen und den Verlorenen im Osten das Evangelium zu bringen. Kai Häveker, Missionar der Royal Rangers, betonte, dass der BFP und die Rangers bei dem **Projekt Ostdeutschland glaubt** schon jetzt gemeinsam unterwegs sind, weiterhin Hand in Hand gehen und Brücken bauen wollen, damit Ostdeutschland glaubt.

Schulterschluss des BFP mit den Rangers

Die Zusammengehörigkeit von BFP und Royal Rangers wurde durch einen Schulterschluss symbolisiert. Gemeinsam standen die RR- und BFP-Leiter für den Osten im Gebet zusammen – Schulter an Schulter. Dieses Zeichen der Verbundenheit soll zeigen: Wir arbeiten zusammen an Gottes Reich, um den Osten aufblühen zu sehen! Volker Kruse, RR-Distriktleiter Ost, ist überzeugt, dass dies eine große Symbolwirkung hat und dass Gott im Osten etwas aufbauen will, wofür es sich lohnt gemeinsam einzustehen und an einem Strang zu ziehen.

Royal Rangers Distrikt Ost

www.royal-rangers.de